

## Fontès

### De jeunes artistes s'initient aux activités du spectacle

Depuis quelques semaines, dans le cadre des activités pour la jeunesse, le centre communal d'action sociale rassemble une dizaine d'adolescents de Fontès à la salle des fêtes pour s'initier aux activités du spectacle. Pour les encadrer, deux bénévoles, reconnus dans le milieu artistique avec une riche expérience professionnelle. Il s'agit, tout d'abord d'André Triana, Fontésol depuis un an, exerçant le métier de clown depuis 1962, et de Cindy Bailly, très ancrée dans les festivités du village, danseuse et chanteuse au Bailly's Folies. Cette jeune troupe s'est produite tout récemment lors du spectacle du



■ Les jeunes artistes en compagnie de Cindy Bailly et André Triana.

Téléthon et a enchanté le public par ses numéros de ventriloquie, prestidigitation, clown, danse... Les Fontésols pourront la retrouver prochainement, lors

de festivités à venir. À cet effet, on ne peut que louer la mobilisation des deux artistes qui initient ces jeunes, pour leur dévouement et leur savoir-faire.